

PROYECTO DE RESOLUCIÓN

LA HONORABLE CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA NACIÓN

RESUELVE:

Expresar el beneplácito y destacar la labor de **MAURO ENRIQUE ECHEZARRETA**, por su trayectoria, y permanente compromiso con la difusión de los valores del deporte y del Taekwondo, siendo el argentino con mayores logros dentro de ATA Taekwondo.

FUNDAMENTOS

Señor Presidente:

El chaqueño Mauro Enrique Echezarreta, es un deportista oriundo de la Ciudad de Resistencia, Provincia del Chaco, quien se ha destacado por logros nacionales e internacionales obtenidos en su carrera como taekwondista.

El deportista mencionado, fue el primer Argentino dentro de ATA Taekwondo en coronarse Campeón Mundial en formas (2017) y es el único taekwondista argentino de dicha rama del Taekwondo en haberse coronado cinco veces campeón del mundo.

Durante 25 años, el taekwondista chaqueño ha representado exitosamente a la Argentina, en los torneos de artes marciales más prestigiosos del mundo, ubicándose siempre entre los primeros lugares del podio.

Mauro Enrique Echezarreta, es 5º (quinto) dan de ATA Taekwondo, es múltiple campeón nacional, múltiple campeón panamericano y entre los logros más importante se destaca por haber obtenido 5 (cinco) campeonatos mundiales en los Estados Unidos durante los años 2017, 2018, 2019.

Mauro Echezarreta fue abanderado y representante argentino en la pelea estelar del campeonato panamericano realizado en el año 2018 en Argentina.

Asimismo, Echezarreta fue distinguido en distintas oportunidades por la Cámara de Diputados de la Provincia del Chaco, por los éxitos deportivos obtenidos internacionalmente.

El mencionado deportista ha obtenido medalla de oro en el torneo panamericano de Brasil 2022 y 2023.

Es destacable, que en el año 2022, Mauro Echezarreta fue pieza fundamental de la selección Argentina, Sub Campeona del Mundo en el World Champions realizado en Phoenix Arizona – Estados Unidos, siendo destacado por el Diario Crónica como Capitán y referente de la selección Argentina.

Que Mauro Echezarreta fue reconocido por diversos medios nacionales como integrante y capital de la Selección Argentina de lucha (Taekwondo ATA) que se coronó campeón del mundo por primera vez en su historia, en el 2023 en la ciudad de Phoenix Arizona, EEUU.

Consideramos oportuno que, desde esta Honorable Cámara, destacemos y reconozcamos la labor de deportistas argentinos que han demostrado habilidades extraordinarias en el deporte y de atletas como Mauro Echezarreta que por medio de su incasable esfuerzo, compromiso y pasión por el deporte, han enaltecido el Taekwondo Argentino, fomentando el acercamiento al deporte y practica de las artes marciales para todas las edades.

El aporte del deportista Chaqueño, amerita ser reconocido y destacado no solo en el ámbito de las Artes Marciales, sino en el marco del deporte Argentino.

Por las razones expuestas es que solicito a mis pares la aprobación del presente proyecto de resolución.

Dip. Nac. Juan Manuel Pedrini

Dip. Nac. María Luisa Chomiak